

Partenariat entre le lycée agricole et Arterris

Le lycée agricole et la coopérative Arterris viennent de signer un partenariat visant à créer une plate-forme « Innovation recherche expérimentation développement formation », dans l'Ouest audois.

Les partenaires doivent se doter d'une gouvernance collective territoriale pour piloter certains projets d'expérimentation et de recherche et développement valorisables, auprès de tous les publics agricoles, et en particulier du public en formation (enseignants, stagiaires, élèves).

Il sera par exemple possible de mettre en commun partiellement l'assolement pour optimiser les rotations et les essais de matériel ou de moyens humains.

Michele Libra
13112114